

Clara Brugada revelará a su gabinete en agosto; promete que será inclusivo

Confirmó que el anuncio lo realizará justo después de que la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, presente a todo su equipo

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció que revelará su gabinete en agosto, y que este contará con una representación equitativa de hombres y mujeres, asegurando así la paridad de género en los principales cargos de la capital.

Aunque dijo que aún no ha decidido si los anuncios serán semanales o en un solo mensaje, la futura mandataria confirmó que los realizará justo después de que Claudia Sheinbaum, presidenta electa de la República, presente a todo su equipo.

“Pienso que en agosto ya tendríamos a todos y puedo in-

formar con calma, no hay prisa, en agosto daremos a conocer a los responsables de los principales cargos de la Ciudad”, dijo.

“GOBIERNO ENFOCADO EN CUMPLIR PROMESAS”

Durante la inauguración de la nueva Utopía Ixtapalcalli en Iztapalapa, Brugada agradeció a los iztapalapenses por su participación en la jornada electoral del pasado 2 de junio y enfatizó que su gobierno estará enfocado en cumplir con sus promesas de campaña.

“Tenemos una tarea por delante muy importante, esta tarea es gobernar la Ciudad de México, así que hicimos un conjunto de propuestas que se construyeron como un Plan de Gobierno y estamos justamente trabajando todos los días para

que ese Plan de Gobierno se haga realidad a partir del 5 de octubre que es cuando estaremos tomando posesión del cargo”.

“La Ciudad es plural y vamos a respetar esa pluralidad y esa diversidad, y vamos a gobernar para beneficio de todos sus habitantes”, declaró.

Como exalcaldesa de Iztapalapa, Brugada afirmó haber si-

do una defensora de las Unidades de Transformación y Organización Para la Inclusión y la Armonía Social (Utopías), espacios que promueven el arte, el deporte, la cultura y la naturaleza de manera gratuita.

ENTREGARÁ 100 UTOPIÁS A CDMX

La Utopía número 13, Ixtapalcalli, fue construida de forma modular en tres predios diferentes debido a la falta de un gran espacio público, este complejo cultural ofrecerá más de 150 actividades artísticas y culturales, clases gratuitas de cine, muralismo, artes plásticas y fotografía, además de danza y artes escénicas.

Brugada destacó que durante su administración se crearán 100 Utopías adicionales, ajustadas a las condiciones y demandas de cada territorio, incluyendo Utopías rurales con talleres ambientales y ecológicos.

“Vamos a hacer que este modelo integral reconocido internacionalmente, que pone a la cultura, al deporte y al Sistema Público de Cuidados como prioridades, se extienda a lo largo y ancho de la Ciudad de México”, afirmó.

La Utopía Ixtapalcalli también contará con una librería del Fondo de Cultura Económica y la sede de la Escuela de Cine y Fotografía de Iztapalapa “Pohualizcalli”. En el evento estuvieron presentes Paco Ignacio Taibo II, director del Fondo de Cultura Económica, Alejandro Encinas, coordinador de la Comisión de Transición, y diversos funcionarios y dignatarios.

Clara Brugada concluyó su discurso reafirmando su compromiso con la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, enfatizando que su administración trabajará incansablemente para hacer realidad su Plan de Gobierno y mejorar la calidad de vida de todos los capitalinos.

Brugada recordó que durante su administración se crearán 100 Utopías adicionales, ajustadas a las condiciones y demandas de cada territorio





Brugada recordó que durante su administración se crearán 100 Utopías más.

